



学校だより 広瀬っ子の今を届けます

Hirose Times

Daily

福山市立広瀬小学校 2021年(令和3年)7月28日 第076号

心豊かで 主体的に考え 行動する子の育成



「やったー，やったー」

DASH! 村に響く声

いくよー!
見といてね。
うわー，いった，いった，やったー。

うわー，
きてる，きてる。
すごい，すごい。

「やったー。」DASH! 村から聞こえてきます。1・2年生念願の水路に水が流れていました。以前，お伝えしましたが，畑までの水やりにも苦労していました。そこで，水路を作りたいと考えて，竹ざしで長さを測りました。まだ，畑まで完成していませんが，上から水を流すことで水やりがかなり楽になりました。この様子は動画で撮っているので皆さんにお見せしたいです。竹割は教師が行いましたが，節をとり，やすりで削り，竹をつなげた1・2年生です。この感動をリアルに届けたい気持ちでいっぱいです。子どもって本当にすごい!



一人一人が主役だ! 輝け! 広瀬っ子! URL <http://www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/shou-hirose/>